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Zitat von docfred 

Das ist der bisherige Anspruch des Vereins. Aber bestimmt nicht der Anspruch
Meeskes.

Deshalb ist es wichtig, das für den Verein insgesamt zu klären. Eigentlich ein Thema für
eine JHV, wenn nicht sogar AoMV.

Eigentlich muss dieser Anspruch regelmäßig geklärt werden. Und zwar von allen. Der AR hat die
Aufgabe zu überprüfen in wie weit Anspruch und Wirklichkeit auseinander liegen.

Aber du hast Recht. Das erstmalige Thema, was will der Verein sollte schnellstmöglich
kommuniziert werden. Und vor allem dass "Wie" man das erreichen will.
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